

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Christof Reichert (CDU)

Einrichtung von Lkw-Kontrollstellen im Rahmen des vierspurigen Ausbaus der B 10 zwischen Pirmasens und Landau

Ich frage die Landesregierung:

1. Beabsichtigt die Landesregierung, im Rahmen des Ausbaus der B 10 weitere Kontrollstellen für Lkw-Verkehr (ähnlich der Kontrollstelle bei Hinterweidenthal) einzurichten? Wenn ja, wo? Wenn nein, warum nicht?
2. Sollen diese Kontrollstellen dann beleuchtet sein?
3. Beabsichtigt die Landesregierung die Kontrollstelle bei Hinterweidenthal mit einer Beleuchtung nachzurüsten?
4. Worin sieht die Landesregierung Alternativen zu den festen Kontrollstellen, und wie beabsichtigt man, die Kontrollen entlang der B 10 zu verbessern?

Christof Reichert